

PARTIE NON-OFFICIELLE.

L'EXPOSITION PROVINCIALE DE MONTREAL.

Cette exposition s'organise avec toute l'activité possible de manière à en assurer le plus grand succès. Depuis cinq ans Montréal n'a pu montrer au public industriel de la province, les immenses progrès qui ont été réalisés dans ses manufactures et ses procédés agricoles. Il semble que la population du district veuille se dédommager de ce long repos en faisant de l'Exposition prochaine l'ensemble le plus complet de nos ressources, qui ait jamais été offert à l'admiration du public, dans toute l'étendue de la Province. Ce Concours aura tous les caractères d'une Exposition Nationale, soit par la somme considérable des prix offerts s'élevant à \$12,000, soit par le choix de la ville la plus considérable et la plus centrale, soit encore par le fait que l'Exposition du Haut-Canada ayant lieu cette année à Kingston, huit jours seulement après celle de Montréal, tous les exposants marquants de l'Ouest viendront se mesurer avec nos concurrents avant de se rendre à Kingston. Dans le département agricole au moins, nous avons l'assurance des éleveurs les plus distingués du Haut-Canada qu'ils viendront nous disputer les prix offerts cette année au mérite agricole. Disons-le, nous ne craignons pas la lutte et nous sommes persuadés que le Bas-Canada sortira avec honneur du champ clos où il va se mesurer avec les producteurs si vantés de l'Ouest.

Le palais d'industrie est réservé pour le département industriel de l'Exposition, sous la direction plus spéciale de la Chambre des Arts et Manufactures chargée d'en organiser tous les détails, y compris la publication de la liste des prix et la réception des entrées.

Le département horticole est également sous le contrôle immédiat de la Société d'Horticulture de Montréal chargée de son organisation complète.

La Chambre d'Agriculture se réserve le département agricole plus spécialement, et a fait choix d'un magnifique terrain situé près du Palais d'Industrie, pour l'exposition du bétail, du matériel et des productions.

L'Exposition aura lieu les 14, 15, 16, 17 et 18 septembre, ainsi qu'on peut le voir par la liste des prix. Les entrées doivent se faire au moins un mois avant la date de l'Exposition, c'est-à-dire pas plus tard que le 14 août, de manière à

assurer toutes les constructions nécessaires et aussi la publication d'un catalogue complet des animaux, du matériel et des produits exposés. Les entrées doivent se faire le plus tôt possible et les secrétaires des sociétés d'agriculture de comté sont chargés de servir d'intermédiaires entre les exposants et la Chambre d'Agriculture.

LA REVUE AGRICOLE.

Nous avons dû retarder de quelques jours la publication de la "Revue," de manière à insérer la liste des prix offerts au prochain concours agricole provincial. Nous prions nos abonnés de vouloir bien nous faire parvenir le plus tôt possible le montant de leurs abonnements, et nous prions les maîtres de poste de nous adresser sans retard les numéros non réclamés de la "Revue," car nos collections pour les mois écoulés sont en grande partie épuisées et nous avons de nouvelles demandes. Nous croyons devoir informer tous nos abonnés que pas un numéro ne sera adressé après le 1er Septembre sans avoir été préalablement payé d'avance.

LE RAPPORT DU MINISTRE D'AGRICULTURE.

Enfin le ministère de l'Agriculture est sorti de la phase de nullité qu'il a parcourue sous tous les ministres qui se sont succédé depuis sa création, pour présenter au grand jour de l'opinion publique un rapport sérieux et complet. Nous félicitons le département d'avoir fait taire les saillies de mauvais goût dont il a été constamment l'objet même de la part de nos hommes publics les plus distingués et qui en traitant aussi légèrement la question si importante de notre production agricole, faisaient preuve de leur mince savoir pour tout ce qui touche aux intérêts industriels du pays, en même temps que d'une aptitude fort contestable à diriger nos affaires publiques.

L'Hon. Ministre d'Agriculture nous a donné un exposé précis de la situation de son département et des suggestions que nous ne saurions trop recommander à la considération du gouvernement et des sociétés d'agriculture. Nous les reproduirions en entier si les journaux politiques ne les avaient publiés déjà en les accompagnant d'appréciations flatteuses sans distinction de parti.

TRAVAUX DE LA FERME.

TRAVAUX DU MOIS.

Nous avons donné dans notre dernier numéro tous les travaux du mois et nous ne saurions en faire la répétition. Les retards apportés aux semailles par la saison les rendent encore pleins d'actualité et nous ne pouvons que recommander encore la culture des plantes sarclées fourragères sur la plus grande échelle possible, la pulvérisation complète de la couche arable, l'application de la plus grande quantité d'engrais et de composts à la disposition du cultivateur, l'égoutement parfait et toute l'activité

possible dans les travaux de semences car pour notre pays plus que partout ailleurs nous devons nous rappeler les proverbes suivants: "Semaille Hâtive, Récolte productive. "Semaille tardive, récolte chétive."

DU REHERSAGE DES AVOINES EN RUSSIE :

Le Rehersage, comme l'indique son nom, est une opération qui consiste à herser le sol à nouveau quand la semence qui lui est confiée a déjà acquis un certain développement. Dans ma pratique comme fermier, travaillant par